

Carta a la Presidencia de la República

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 13 de Enero de 2011 03:23 - Actualizado Miércoles, 23 de Febrero de 2011 04:50

Después del Encuentro de arqueólogos de Quito, el pasado martes, se conformo un colectivo ciudadano que envió una carta a Rafael Correa, Presidente de la República, para reclamar un espacio para la investigación arqueológica dentro de las políticas culturales estatales. Esta carta fue además enviada a varias entidades gubernamentales.

[Encontraran el texto de la carta en nuestro foro](#) .